



“K - GORA TWEETS BOOK”: 29 DE ENERO (POR KABEI YUKAKO)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Como Neko dijo que hoy era el cumpleaños de Shiro, Kuroh puso sus esfuerzos de búsqueda en un descanso, y ambos volvieron al dormitorio de la Academia Ashinaka. Aunque el cumpleaños estuvo ausente, ¿por qué no hacer algo para celebrar la ocasión? ¿Qué tipo de plato le gustaría a Shiro?, se preguntó Kuroh. A lo que Adolf K. Weismann estaba acostumbrado era probablemente la cocina alemana. ¿Cuál fue el plato de cumpleaños tradicional en Alemania, otra vez...? Kuroh buscó en su memoria, pero cuando recordó el rostro de Isana Yashiro, alias Shiro, abandonó la idea de un plato alemán.

"Kurosukeee, ¿qué vas a hacer? ¿Una torta?"

"Arroz de sushi con coberturas de mariscos."

El plato que vino a él en un instante fue, según lo esperado, basado en arroz, justo como "él" amaba.

"¡Viva! ¡Pescado! ¡Tendré pescado!" Neko estaba saltando de alegría.

"¡Oye! ¡Deja de robar atún tan pronto como lo corto, estúpida gata! ¡Agh, las huevas también se han ido...! ¡No juegues a ser inocente! ¡Lo robaste, lo sé! ¡Oye tú, te dije que dejaras de robar comida, ¿verdad? ¡Las rayas de huevo están colgando de tu boca! Si vas a comer de todos modos, ¡al menos come adecuadamente!"

Por fin, la cocina, especiada con mucho alboroto, se terminó y los dos se sentaron a la mesa baja con la comida alineada: los tazones con sushi mackrel español que estaba decorado con una variedad de mariscos, sopa con gluten de trigo y espinacas, y mitsumame, porque Kuroh pensó que sería bueno hacer algo dulce en lugar de la torta. Como resultado, el menú terminó asemejándose a lo que normalmente se serviría en el día del Festival de Muñecas, pero tenía que ser así. Kuroh también preparó 3 juegos de cuencos, tazas y palillos chinos.

"Aún así, Neko, ¿cuándo pudiste preguntar sobre su cumpleaños? ¿Y es el cumpleaños de Adolf K. Weismann?" Kuroh de repente preguntó con curiosidad cuando los dos juntaron sus manos para dar las gracias por la comida.

A eso Neko, con un palillo en cada mano, respondió con ligereza, "No tengo idea."

"¿Qué?!" Los ojos de Kuroh se abrieron. "¿Qué quieres decir? ¿Quieres decir que el día de hoy no es realmente el cumpleaños de Shiro? ¡Lo acabas de inventar porque querías atiborrarte de comida festiva?!"

"Hoy es 29 de enero. Kukuri me dijo que hoy es medio cumpleaños entre tú y yo, Kurosuke. ¡Es decir, hoy es el cumpleaños de Shiro!"

Neko estaba sonriendo de oreja a oreja y aparentemente no encontró ninguna falla en esa lógica en absoluto, y al escuchar su respuesta, Kuroh se perdió por las palabras, y las comisuras de sus ojos quemaron con lágrimas. Nervioso, se apresuró a poner el ceño fruncido en su rostro. "...Comamos.", gruñó, sirviendo arroz de sushi a Neko.